

La rectora de la UJI exhibe su compromiso con el valenciano - Mediterráneo - 21/06/2018



LA RECTORA DE LA UJI EXHIBE SU COMPROMISO CON EL VALENCIANO

Castellón ◦ La rectora de la UJI, Eva Alcón, y la vicerrectora Pilar Safont se reunieron ayer con el nuevo presidente de Escola Valenciana, Natxo Badenes, y Dolors Ibáñez, representando a esta entidad en Castellón. Durante el encuentro se acordó reactivar y modificar el convenio entre la UJI y esta entidad, trabajando conjuntamente para avanzar en el uso y aprendizaje de la lengua propia, lo que se reflejará en acciones concretas el próximo curso académico. R.D.

